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Primeira Diretriz 
Mensagem Pleiadiana Extraterrestre (Taygeta) 

POR SWARUU IX 

― © Publicado em 29 de setembro de 2018 por Cosmic Agency, Gosia © ― 

 

NOTA JURÍDICA 

ESTAS TRANSCRIÇÕES PODEM SER ACESSADAS PARA FAZER TRADUÇÕES 

PARA QUALQUER IDIOMA (em texto ou vídeo) SOMENTE QUANDO ESTIVEREM 

ACOMPANHADAS COM O CRÉDITO OFICIAL A ESTA PÁGINA DA WEB E AOS 

NOSSOS CANAIS DO YOUTUBE ONDE FORAM ENCONTRADOS. 

https://www.swaruu.org | https://www.youtube.com/c/CosmicAgency 

Em nenhuma hipótese é permitido publicar as informações apresentadas em nossos 

canais e nesta página para fins comerciais (venda de livros e materiais promocionais). 

 

 

https://www.swaruu.org/transcripts/extraterrestrial-message-from-taygeta-pleiades-prime-directi  

Revisão do texto, destaques e notas adicionais para os falantes da Língua Portuguesa (Brasil): 

AlnDara Deva. Se o leitor, a leitora, perceber qualquer erro de tradução, por gentileza entre em 

contato conosco para correção imediata, a fim de garantirmos a fidelidade de informação desta 

Divulgação. 

 

https://www.swaruu.org/
https://www.youtube.com/c/CosmicAgency
https://www.swaruu.org/transcripts/extraterrestrial-message-from-taygeta-pleiades-prime-directi
https://devalayo.com.br/
mailto:devalayo@gmail.com?subject=Divulgação%20Tayguetiana
mailto:devalayo@gmail.com?subject=Divulgação%20Tayguetiana
https://www.swaruu.org/transcripts/extraterrestrial-message-from-taygeta-pleiades-prime-directi
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Gosia: De onde ela veio? Quem a criou? 

Swaruu (9): A Primeira Diretriz foi criada como parte das leis e regras primordiais 

quando a Federação foi criada, cerca de 850 a 900 mil anos atrás, no tempo linear da 

Terra. É um conjunto de regras para evitar ou impedir que uma raça estranha 

interfira de forma não paterna em outra civilização em menor estado de 

desenvolvimento. Seja intencionalmente ou por acidente. 

Gosia: Que Federação? O que é isso? 

Swaruu (9): A Federação é um grupo ou uma organização cooperativa de agora cerca 

de meio milhão de raças e civilizações. Foi criada como resultado da necessidade de 

cooperar e formar uma Aliança durante o tempo da Grande Expansão quando inúmeras 

raças, incluindo a nossa, estavam sendo exterminadas pelo Conselho de Órion e seus 

membros, principalmente de natureza reptiliana. 

Gosia: O Conselho de Órion são os reptilianos? 

Swaruu (9): Sim, naquela época o Conselho de Orion era completamente negativo, mas 

agora quase dois milhões de anos depois que foi criado, os líderes originais do Conselho 

de Orion evoluíram para seres bondosos e positivos que são nossos amigos e auxiliam 

na ascensão e liberação da Terra, estou falando dos supremos reptilianos: Os Alfa 

Draconianos. 

Gosia: Então Alpha Draconianos agora são positivos, sim? 

Swaruu (9): Nem todos, mas pelo menos a maioria neste Quadrante da Via Láctea. 

Observe que os Draconianos são uma espécie e os Alfa Draconianos são outra espécie 

diferente. 

Gosia: Tudo bem. Vamos deixar isso de lado por enquanto. Voltando à Primeira Diretriz, 

que conjunto de regras foi estabelecido? A lei da Não-Interferência é uma... quais são 

as outras? 

Swaruu (9): Existem outras, mas elas são menos importantes agora, como regras de 

comércio, migração e corredores de viagens de naves estelares. 

Agora, deve-se mencionar que a Primeira Diretriz já é conhecida na Terra, mas a 

Cabala a escondeu sob a saga de Star Trek. Muitos pesquisadores muito versados 

na Terra já sabem disso, e que a Primeira Diretriz é muito real: Dolores Cannon, 

por exemplo. Nós, daqui, sabemos que a existência de uma Primeira Diretriz em 

Hollywood visa inviabilizar a divulgação de uma verdadeira Primeira Diretiva. É 

importante ressaltar que o conceito apresentado por Hollywood vem da realidade, 

e não o contrário. 

Gene Roddenberry, o criador de Star Trek estava em um retiro no final dos anos 50, 

onde conversou com uma mulher Pleiadiana que lhe deu os conceitos básicos de Star 

Trek. Mais tarde o mesmo Leonard Nimoy, que é o ator da série com o papel de Spock 

admitiu que algumas pessoas muito estranhas lhe explicaram tudo isso e lhe disseram 
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que as séries/filmes foram implementadas para treinar e controlar a imagem da 

Federação e dos ETs aos olhos do público. 

A elite promoveu porque dá ao público uma fantasia, mas 

semelhante à Federação real. Isso sob a premissa de que eles 

escondem tudo à vista por razões esotéricas, metafísicas e 

cármicas. É assim que a Cabala funciona. Eles devem dizer 

tudo às pessoas, e o fazem, mas o fazem com controle mental 

para que as pessoas interpretem tudo de maneira diferente. 

Não se trata apenas de Star Trek, mas de todos os níveis da 

sociedade. A Cabala deve contar às pessoas todos os seus 

planos porque dessa forma o karma, o karma negativo, está 

nas pessoas e não neles. 

Gosia: Ok, você disse que eles devem contar tudo para as pessoas. Por que eles têm 

que fazer isso? Quem os obriga? 

Swaruu (9): As leis metafísicas que eles observam, que também estão relacionadas às 

leis que outras raças observam e que estão diretamente relacionadas à Primeira Diretriz. 

Mas as elites as modificam e as distorcem para seus próprios propósitos. 

Gosia: Quem põe tudo isso em movimento? Leis metafísicas... leis cármicas... etc? 

Swaruu (9): É muito antigo e vem do "outro lado". O mundo espiritual, e isso se aplica 

tanto à verdadeira Matrix 5D quanto à encarnação da Matrix 3D - "Jogos". Ambas estão 

ligadas uma à outra: as leis físicas como a Primeira Diretriz, e as leis metafísicas. A 

Primeira Diretriz é baseada em leis metafísicas. Os acordos que todos nós fizemos do 

outro lado. Acordos sobre como as coisas deveriam ser deste lado. 

Gosia: Eu tenho um grande problema em entender o ponto da Diretiva sobre não 

interferir em nossos assuntos, quando está claro que as raças ET já estiveram aqui 

antes, ensinando, compartilhando, dando tecnologia, inspirando... e alguns até 

manipulando nossa genética... Então, como isso se encaixa com a Lei? 

Swaruu (9): Manipular a genética acontece o tempo todo, então separe essa parte por 

enquanto. O compartilhamento de tecnologia e ensino é feito com truques para 

contornar essa diretriz. Um desses truques é este agora com vocês, pois estou dando 

esta informação a alguém que não é realmente de origem humana, e estou usando 

tecnologia nativa do planeta. 

Devo/devemos também admitir que a Primeira Diretriz nem sempre tem sido ou nem 

sempre é observada. Assim, a influência e o contato direto ocorreram. Exemplo disso é 

Rashell de Temmer1 cara a cara tentando falar com o presidente Eisenhower. 

 
1 Rashell de Temmer é uma extraterrestre tayguetaniana, embaixadora do Alto Conselho de 
Taygeta, que esteve com o presidente dos EUA Eisenhower. 
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Gosia: Ok, agora eu tenho uma pergunta sobre outra parte do documento, por favor. 

Menciona: “Nenhuma interferência como o direito de cada espécie senciente de viver 

de acordo com sua evolução cultural normal”. Porém, pelo meu entendimento e pelo 

que você me disse, nossa evolução aqui não é nossa evolução cultural normal... 

Nos foi imposto esse “ritmo de eventos” particular, por assim dizer... Fomos presos 

contra nossa vontade e evolução natural. É por isso também que alguns de vocês 

acham que está tudo bem, por exemplo, falar conosco diretamente... como estamos 

fazendo agora? Porque poderia ser visto como um tipo de interferência de outra forma, 

não? 

Swaruu (9): Você está correta. E essa também é uma das justificativas legais mais 

importantes para que nossas forças também estejam aqui, ajudando a corrigir o 

problema. O problema é que as coisas não são tão simples como podem parecer ou 

parecem. Porque em um nível as pessoas estão sendo manipuladas por uma "raça 

intelectualmente superior" que está brincando com as pessoas da Terra, mas em outro 

nível mais profundo, as almas estão encarnando aí precisamente para ter essa 

experiência, como um teste para encontrar o caminho de casa apesar da manipulação, 

para lembrar quem eles são, para vencer os manipuladores em seu próprio jogo, etc. 

Gosia: Sim... Entendo, há um número de almas que vêm aqui por tantas razões 

diferentes... e em alguns casos... elas querem experimentar a experiência do aperto. 

Além disso, está relacionado com o que estávamos falando antes... em um nível 

metafísico profundo, é a própria criação da Consciência... Até que ponto as coisas na 

vida, incluindo Matrix, são impostas e até que ponto elas são autoimpostas? E mesmo 

a experiência de ser imposto pode ser autoimposta. É muito complexo! 

Swaruu (9): Sim, muito complexo. Eu acredito que isso foi imposto no início, mas depois 

as sementes estelares entraram e agora estão alterando a Matrix por dentro. Então, 

essa parte é autoimposta. Especialmente porque algumas sementes estelares vão aí 

para minar e mudar o sistema por dentro, mas outras só vão para a experiência pessoal. 

Então, não espere que elas acordem tão cedo, a propósito, pois elas adoram a 

experiência. 

Gosia: Ok, então por que algumas vezes essas regras de não interferência foram 

quebradas? 

Swaruu (9): A Primeira Diretriz para nós e as outras raças é um conjunto de 

regras que nos guia, é uma filosofia e não uma lei inviolável. É flexível e 

você pode pular a lei dada sob total responsabilidade de quem faz o contato. 

Vemos a Primeira Diretriz apenas como uma diretriz, uma filosofia. Não é um 

dogma. Pode ser quebrada. 

Gosia: Em que circunstâncias pode ser quebrada? 

Swaruu (9): Quando o resultado trará um bem maior para todos. Mas a avaliação 

se deve ser quebrada ou não é um assunto muito delicado. Lembre-se que em um nível, 

na Terra, é justificável intervir em favor das pessoas que estão sofrendo claramente, 

mas em um nível metafísico mais profundo, se intervirmos, estaremos indo contra os 

desejos mais expandidos das mesmas pessoas. 
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Gosia: Entendo. Você já a quebrou antes em relação à nossa raça? Você como você, 

Tayguetaniana de Plêiades? 

Swaruu (9): Nós quebramos isso muitas vezes para contar! 

Gosia: E você foi julgada por isso por quem está encarregado da Lei? 

Swaruu (9): O organismo encarregado de fiscalizar esta lei é a Federação em sua sede. 

Da mesma forma que o Conselho de Orion também está fazendo o mesmo em seu nível 

de sua sede. 

Gosia: Eles obedecem à mesma lei? Ou a deles próprios? 

Swaruu (9): Isso mesmo, é observado pelos dois lados. 

Gosia: Ok... o documento também afirma: “não é permitido fazer contato ou interferir 

com 'raças inferiores' a menos que sejam ameaçados por uma fonte externa”. Temos a 

ameaça externa. Os répteis. Certo? 

Swaruu (9): Isso é correto. 

Gosia: Então por que não podemos ser interferidos ainda mais? Quero dizer... de 

uma forma mais direta. Ajudando a apagar a Matrix mais diretamente aqui embaixo? Só 

perguntando. 

Swaruu (9): Nós interferimos, e muito! E todos os dias! Mesmo agora aqui com 

vocês isso é algum tipo de interferência. Além disso, existem naves por aí patrulhando 

ativamente seus céus. O problema aqui é que as pessoas não as veem e mesmo 

estando em força aqui, não podemos resolver tudo... No entanto, a Matrix está caindo 

muito rápido. As coisas devem ser feitas passo a passo por uma razão. 

Cosmologicamente falando, está desabando a uma velocidade 

escandalosa, mas entendo que de baixo as coisas podem parecer 

diferentes e lentas. As coisas devem acontecer, primeiro. Você 

pode estar pronta para uma "ascensão", mesmo atrasada, mas 

outros não. 

Gosia: Sim, eu sinto que muitos eventos acontecem pelas nossas costas... como proibir 

os assassinatos em massa em 2012 de acontecerem. 

Swaruu (9): E WW32 como meia dúzia de vezes, desde então. Nós também interferimos 

nos massacres, tanto quanto podemos e em todos os lugares. Muitos eventos "quase" 

aconteceram. E outros, seus graus foram mitigados. Disparamos mísseis do céu 

inúmeras vezes. Eles nunca atingiram seus alvos. 

 
2 World War 3 (3ª Guerra Mundial) é um jogo FPS multiplayer (vários jogadores) online tático, 
onde o mundo é o campo de batalha. FPS é uma sigla que significa quadros por segundo, do 
inglês frames per second, é a quantidade de imagens exibidas da tela em apenas 1 segundo. 
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Gosia: Qual era o alvo dos mísseis? 

Swaruu (9): Diferentes alvos, áreas povoadas. Para iniciar guerras. O mais recente foi 

parar um míssil em voo em direção ao Havaí, no mês passado. Supostamente para 

começar uma guerra com a Coreia do Norte. 

Gosia: Por quem foi enviado? 

Swaruu (9): Por um submarino americano sob o controle da Cabal reptiliana. Mas o fato 

é que não podemos fazer a maioria dos humanos na Terra pensar que fizemos 

tudo ou seremos vistos como salvadores novamente. Esta luta deve ser vencida 

pelo povo da Terra. E há problemas esotéricos aqui em jogo também, porque há 

coletivos ou grupos de pessoas que encarnam juntos e saem juntos e é o jogo deles 

experimentar algo visto como negativo. 

Então, não podemos interferir muitas vezes. O problema é entender e avaliar quando 

podemos e quando não devemos interferir! Nunca é uma tarefa fácil. Às vezes sim, é 

bem claro, mas em outras é um grande debate, e muitas vezes temos uma pressão de 

tempo contra nós, então temos que tomar decisões em frações de segundo. 

Principalmente as tripulações de caça têm que decidir destruir o míssil ou não. 

Gosia: Ok... e obrigada então por tudo que vocês fazem. Eu acho que é só que a maioria 

das pessoas aqui não está ciente de tudo... e elas passam por muito sofrimento em 

diferentes níveis, e elas gostariam de ver o seu envolvimento mais aberto. Há muita 

crueldade aqui e dor. 

Swaruu (9): A maioria das pessoas que sofrem aí não são 

reais, são um programa para instigar uma resposta 

emocional nas pessoas reais. 

Gosia: Uau, isso é uma afirmação forte. Eu quero tanto entrar no assunto de pessoas 

não reais em breve. 

Swaruu (9): As pessoas reais sofrem, mas entram aí com um roteiro e isso é 

controlado por elas antes de entrar, e estabelecem limites claros para o 

sofrimento. Cada um desenhou seu roteiro com cuidado e por motivos pessoais. 

E é fixo, a menos que você decida sair do "modo de vida automático", como a 

maioria está, e assuma o controle de tudo o que deseja experimentar aí. Pulando 

o script para o "modo manual". 

Gosia: Por que eles iriam querer experimentar algo cruel e horrível? Por que qualquer 

alma iria querer experimentar isso? 

Swaruu (9): Porque do outro lado você vê as coisas de forma diferente, e também 

depende do ponto de vista das raças encarnadas. Pode ser uma experiência horrível 

para você ou para nós do nosso ponto de vista, mas apenas uma experiência desejada 

do ponto de vista de outros. É difícil de aceitar, mas é a verdade. Algumas almas chegam 

com um plano desse tipo. E na verdade, somos contra esses planos porque ajudam a 
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perpetuar o problema, e muito, também prejudicam outros no caminho! Mas isso está 

acima de nós e de nossa jurisdição. 

Gosia: Mas dor é dor, não importa de que perspectiva você esteja olhando, não é? 

Swaruu (9): Receio que não. É dor enquanto na 3D, é uma experiência de outro lado, 

uma experiência desejada. Dor e experiência horrível é apenas um ponto de vista 

subjetivo com o qual concordamos. 

Gosia: Sim, mas você sente. A experiência é real. 

Swaruu (9): Sim, a experiência é real porque você é real. 

Gosia: Hum... tudo bem. E a última pergunta, ou comentário sobre a Primeira Diretriz: 

Também menciona não interferir com a raça menos evoluída. Mas quando a 3D foi 

colocada... (e explicaremos isso nos próximos capítulos) não éramos uma raça inferior. 

Nós éramos vocês, e lyrianos. Então, não somos a raça inferior. A 3D foi colocada 

artificialmente... então não estamos na sociedade em evolução natural. Portanto, sua 

chamada interferência é justificada! 

Swaruu (9): Certo! E é também por isso que interferimos. Porque 

vocês são uma raça artificialmente "menor". Colocada aí por outros. 

No entanto, de um ponto de vista superior, também é por escolha, 

porque dos reinos superiores todos concordaram em experimentar 

o que estão passando agora! Em última análise, não há vítimas 

aqui... É uma dobra da mente. 

 

 

 

 

 

 

 


